

OPS: Es oportunidad única Década de Envejecimiento 2021- 2030

Image not found or type unknown



La discriminación contra la edad tiene efectos perjudiciales en la salud y el bienestar de las personas mayores.

Foto: Archivo/RHC

La Habana, 12 jun (RHC) La Organización Panamericana de la Salud (OPS) calificó de oportunidad única la Década de Envejecimiento Saludable 2021-2030, en aras de apoyar los esfuerzos para alcanzar el bienestar de las personas mayores, refiere una información fechada en Washington.

Declarada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en diciembre de 2020, “deviene principal estrategia para impulsar acciones y construir una sociedad que incluya todos los grupos etarios”, resaltó la oficina sanitaria de la región de las Américas.

Remarcó que esta iniciativa mundial tiene como primera área de trabajo cambiar la forma en que pensamos, sentimos y actuamos hacia la edad y el envejecimiento, así como asegurar que las comunidades fomenten las capacidades de las personas mayores.

También insiste en ofrecer atención integral centrada en el individuo y servicios de salud primaria que respondan a este segmento, mientras busca por otra parte brindar acceso a la atención a largo plazo para quienes lo necesitan.

“El plan concebido tiene como base orientaciones anteriores, como la Estrategia Mundial sobre el Envejecimiento y la Salud de la Organización Mundial de la Salud”, recordó la OPS.

Incluyó, igualmente, el Plan de Acción Internacional de Madrid de las Naciones Unidas sobre el Envejecimiento y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la ONU. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/290471-ops-es-oportunidad-unica-decada-de-envejecimiento-2021-2030>



Radio Habana Cuba